



Semana de pérdidas para el peso y la BMV

REUTERS

El peso y la Bolsa Mexicana de Valores culminaron el viernes una semana de pérdidas debido a persistentes preocupaciones sobre el impacto de una victoria del candidato republicano a la presidencia de Estados Unidos, Donald Trump.

En la sesión, el tipo de cambio terminó en 18.44 pesos por dólar en operaciones al mayoreo, una recuperación de 9 centavos (0.05 por ciento) para la moneda mexicana. Sin embargo, el peso acumuló en la semana una pérdida de 36 centavos (1.99 por ciento) frente a la divisa estadounidense y ligó dos periodos consecutivos a la baja.

No obstante, en el Chicago Mercantile Exchange, las posiciones especulativas a favor de una futura apreciación de la moneda mexicana repuntaron, luego de dos semanas consecutivas moderándose.

La sesión estuvo marcada por vaivenes en los activos locales después de conocer que los precios en Estados Unidos crecieron moderadamente en junio, allanando el camino para que la Fed recorte las tasas de interés en septiembre.

Por su parte, el índice referencial de la Bolsa Mexicana de Valores, el S&P/BMV/IPC, cayó 0.21 por ciento, al cerrar en 52 mil 819.58 puntos, en el último día de la temporada local de resultados corporativos trimestrales; en la semana acumuló un declive de 1.6 por ciento.

La BMV se desligó de la tendencia de Wall Street, donde los índi-

ces de referencia cerraron al alza y recuperaron algo del terreno perdido en la semana, ya que los inversores volvieron a las firmas tecnológicas que habían generado amplias liquidaciones.

En tanto, el precio del Brent perdió 1.24 dólares a 81.13 dólares el barril y el WTI cedió 1.12 a 77.16 dólares. La mezcla mexicana de exportación cayó 1.70 dólares para quedar en 71.96 dólares el barril.